



Medienmitteilung, 3. Mai 2021

Neuer Rätsel-Trail **MISSION RUDOLF**: spielerisch mit App durch Winterthur

Ab dem 6. Mai rätseln sich Spurensucher:innen mit App durch Winterthur und retten die Stadt vor dem Erstarren. «**MISSION RUDOLF**» ist der neue, schweizweit erste Rätsel-Trail, der dem Geheimnis des vergessenen Tanzerbes auf den Grund geht. Durch kluges Kombinieren und mit Bewegungsgefühl knackt man den Code, der die Stadt weiterhin in Bewegung hält.

Spurensucher:innen mit Bewegungsgefühl und starken Rätselnerven entdecken Winterthur ab dem 6. Mai tanzend. Der neue, schweizweit erste Rätsel-Trail «**MISSION RUDOLF – Das Geheimnis des vergessenen Tanzerbes**» bringt die Spielenden virtuell und in echt an bekannte und unbekannte Kulturorte der Stadt. Anlässlich des **Tanzfestes** wird das Spiel eröffnet. Die App ist kostenlos in den App-Stores verfügbar.

Die Stadt vor dem Erstarren retten

Ein kniffliger Fall lässt die Polizei ratlos, sie benötigt den Grips und das Bewegungsgefühl der Spielenden: Wer ist Rudolf? Und überhaupt: Wo ist die Bombe versteckt? Auf der **MISSION RUDOLF** dreht sich alles um das Geheimnis des vergessenen Tanz-Erbes. Wer klug kombiniert, findet alle versteckten Passwort-Teile, um die Bombe vor der Zündung zu entschärfen und sorgt dafür, dass die Stadt weiterhin in Bewegung bleibt.

Ein Rätsel-Trail für alle

Der Ausgangspunkt des Rätsel-Trails ist da, wo auch immer man gerade ist: Die kostenlose App laden und in kleinen oder grossen Gruppen zur Mission starten. Der Trail dauert zu Fuss rund 2½ Stunden, führt durch Winterthur und kann auch auf Rollen erkundet oder auf mehrere Tage aufgeteilt werden. Gespickt ist das hybride Spiel mit Wissenswertem aus Kunst und Kultur.

Ein Jahr lang getüftelt

Tänzerin und Choreografin Astrid Künzler arbeitet seit dem ersten Lockdown in Zusammenarbeit mit einem mehr als 25-köpfigen Team an dem Rätsel-Trail. Grundlegende Idee ist die spielerische und niederschwellige Auseinandersetzung mit der Kunstform Tanz. Vier Szenen des Spiels wurden von den vorwiegend Winterthurer Künstler:innen Daniel Bosshard, Samuel Schuhmacher, Zéa Schaad und Petra Hilber illustriert.

App ab 6. Mai, 16.00 Uhr, in den App-Stores verfügbar: **MISSION RUDOLF** (Apple und Google Play)

Weitere Infos zum Rätsel-Trail
www.mission-rudolf.ch

Medienkontakt

Livia Berta, kontakt@mission-rudolf.ch, +41 79 576 03 49
Online Presseportal mit Bildern und Unterlagen: www.mission-rudolf.ch/presse.php